



PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La H. Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Repudiar la represión sufrida este miércoles 7 de mayo por las y los adultos mayores y organizaciones solidarias, a manos de las fuerzas de seguridad nacionales que comanda la ministra Patricia Bullrich, con colaboración de fuerzas de la Ciudad de Buenos Aires, en ocasión en que se manifestaban en la vereda de este Congreso así como al realizar su ronda habitual, como todas las semanas, en rechazo al ajuste a las jubilaciones y pensiones y a la eliminación de la moratoria previsional.

Denunciar que, como producto de ese accionar, fue detenido -y luego liberado- el cura Francisco "Paco" Oliveira, luego liberado, y fue reprimido y gaseado directamente en los ojos, a corta distancia, el estudiante y candidato a legislador porteño del Frente de Izquierda, Luca Bonfante.

Manifestar su total solidaridad con el reclamo de las trabajadoras y trabajadores jubilados y reclamar su inmediato cumplimiento.

Nicolás del Caño
Christian Castillo
Alejandro Vilca
Vanina Biasi
Vilma Ripoll

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Este miércoles 7 de mayo, fuerzas de seguridad comandadas por la ministra Patricia Bullrich, reprimieron con gas lacrimógeno a jubiladas y jubilados, así como a manifestantes solidarios con su reclamo, de una jubilación que permita vivir.

Ante las cámaras que pudieron registrarlo, fue detenido a golpes el cura Francisco "Paco" Oliveira, luego liberado, y fue reprimido y gaseado directamente en los ojos, a corta distancia, el estudiante y candidato a legislador porteño del Frente de Izquierda, Luca Bonfante, quien pocas horas antes había denunciado que la lista encabezada por el vocero presidencial, Manuel Adorni, en la Ciudad de Buenos Aires, lleva como candidato a Diego Vartebedian, acusado de nombrar militantes rentados en el PAMI para usar los fondos de los jubilados como parte de su campaña electoral. También, como otras decenas de personas sufrieron las consecuencias del accionar represivo de los efectivos de Prefectura, Gendarmería y Policía Federal, que además contaron con el servicio de fuerzas de la ciudad, a cargo de Jorge Macri.

Mientras se montan estos operativos represivos, se utiliza al PAMI como caja para la campaña electoral, se suspende la moratoria previsional y se mantiene la jubilación mínima muy por debajo de la línea de pobreza, el reclamo prevalece, porque según datos de ANSES, en el mes de marzo de 2025 hubo 6.909.648 de personas cobrando una jubilación. La mayoría de ellas cobra la mínima, que con el bono extraordinario de \$70.000 pesos llega a \$343.087 pesos. Es un tercio de la canasta básica del jubilado, que según la Defensoría de la Tercera Edad es de \$1,2 millones.

Es por eso que los adultos y adultas mayores no se resignan a los ingresos de hambre a los que quieren someterlos gobiernos tras gobierno. No se resignan a transitar una vejez sin acceso a medicamentos, a comida nutritiva, a abrigo, a techo. Derechos básicos, elementales, que la gestión de Javier Milei pretende seguir pisoteando, para cumplir con los designios del FMI.

Frente a ello, y por el contrario, los y las jubiladas son uno de los más grandes ejemplos de resistencia que está dando el pueblo trabajador ante ese ajuste en curso. Es por eso que desde el propio Ejecutivo nacional intentan silenciar su lucha y toda expresión de simpatía y apoyo, a través de la represión.

Por el contrario, los diputados y diputadas aquí firmantes denunciaremos y repudiamos la represión de las fuerzas de seguridad nacionales, que comanda la ministra Patricia Bullrich, y de la Ciudad de Buenos Aires, a cargo de Jorge Macri, y manifestamos nuestra total solidaridad con el reclamo de las trabajadoras y trabajadores jubilados.

Por los motivos expuestos, y por los que expondremos oportunamente, solicitamos la aprobación del presente proyecto de resolución.